

# *Le gouvernement bolivien réitère son appui aux secteurs sociaux les plus humbles*

---



La Paz, 19 janvier (RHC)- Le vice-président de la Bolivie, Alvaro Linera, a réaffirmé le soutien du gouvernement de son pays aux secteurs les plus humbles qu'il fait bénéficier de programmes pour la construction et l'agrandissement de logements.

Au cours du meeting de remise de 23 communes récemment construites dans la localité d'Alto Obrajes, dans la ville de La Paz, Alvaro Linera a souligné que le gouvernement du président Evo Morales travaille afin de garantir un logement digne à chaque famille bolivienne.

Le dirigeant bolivien a assuré que l'on prévoit pour 2020 la construction de 80 000 logements de plus spécialement dans les départements de La Paz, de Cochabamba et de Santa Cruz.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/153007-le-gouvernement-bolivien-reitere-son-appui-aux-secteurs-sociaux-les-plus-humbles>



**Radio Habana Cuba**